

Selon une étude de [BPIFRANCE](#) et [KATALYSE](#), la région Auvergne-Rhône-Alpes compte 7.981 PME de croissance. Ainsi, elle arrive en deuxième place nationale après l'Ile-de-France en terme d'attractivité puisqu'elle compte 14,1 % des entreprises implantées sur ses 12 départements. Il s'agit de PME qui présentent une croissance annuelle de leurs effectifs ou de leur CA supérieure à 10 %. En France, on en compte 67.566 sur un total de 280.621 PME. On note que la majorité travaille dans le commerce puis dans le transport, l'entreposage, l'information et la communication. Dans la région, il s'agit surtout des secteurs du commerce et de la réparation automobile et motocycles avant l'industrie manufacturière et la construction.